



## 1年生が長浜海岸の海浜清掃！

9月6日（金）海洋総合科1年生が、海洋環境保全の重要性を学び、実践するために『長浜海岸の海浜清掃』を行いました。生徒たちは、限られた時間の中、積極的に参加し、たくさんのゴミを拾い長浜海岸を綺麗にしました！このような活動を通して、普段から環境保全を意識するとともに、登下校途中や学校生活、家庭生活でもいかしてほしいものです。



## 1年生が『震災伝承館』を見学！

9月17日（火）1年生が『水産海洋基礎』の授業で、市内の『震災伝承館』を見学しました！水産・海洋に関する学び、そして震災を風化させず防災に関する意識をしっかりと身に付けてほしいものです。



## 『特別展「和食」』の関連イベントに参加！

9月7日（土）に本校1年生の生徒が東北歴史博物館で開催中の特別展「和食」の関連イベントに参加。本校が製造した『さんま味付缶詰』の販売を行いました！その販売の様子が株式会社東日本放送（KHB）で取り上げられました。その模様は本校ホームページにリンクされていますのでそちらをご覧下さい！（活動に夢中で写真を撮り忘れました！）

以下、株式会社東日本放送（KHB）の記事へのリンクです。

高校生が加工した「サンマ」缶詰を販売 宮城・多賀城市 特別展「和食」関連イベント

